



AEDEM tiene una amplia sede / COCEMFE ORETANIA



AEDEM ofrece realizar todo tipo de ejercicios / COCEMFE ORETANIA

AEDEM, más de quince años trabajando en la provincia

La Asociación Española de Esclerosis Múltiple de Ciudad Real tiene como objetivo dar a conocer la enfermedad, atender a sus afectados y familiares, y luchar porque se siga investigando

María José García / Ciudad Real

La esclerosis múltiple es una enfermedad crónica neurológica e incurable hasta el momento. Actúa dañando el sistema nervioso afectando el mensaje entre cerebro y otras partes del cuerpo. En la actualidad la alrededor de 40.000 personas en España. Se puede detectar a cualquier edad, pero la mayoría de los diagnósticos son jóvenes, personas de entre 20 y 30 años que están sentando las bases de su futuro familiar y profesional y que como consecuencia de la enfermedad caen en profundas depresiones, debido a la sensación de futuro incierto.

Con el objetivo de intentar paliar esta situación nace en 1995 la

Asociación Española de Esclerosis Múltiple de Ciudad Real (AEDEMCR). Un colectivo que desde sus inicios se ha movido por lo largo y ancho de la provincia mancha para poder acercarse y aglutinar al máximo número de afectados de la provincia. Además, la asociación realiza una labor desinteresada de información y ayuda, tanto a los familiares de los afectados, como a las personas sensibilizadas con la problemática de esta compleja afección. "Es otro de los fines, llegar a un colectivo que vive a nuestro lado diariamente y que conoce poco sobre los síntomas, procesos y consecuencias de vivir con esta enfermedad", explica Prado Marín, actual presidenta de la asociación. Sin embargo, es necesario destacar que no

es una enfermedad contagiosa, ni hereditaria, ni mortal. Además, en muchos casos, gracias a los nuevos avances terapéuticos pueden realizar una vida casi normal.

Su historia

Su primer presidente, don Manuel Velasco situó la primera sede en Valdepeñas, pero pronto, en 1998 se crearon nuevos núcleos de asociados en Alcázar de San Juan y Puertollano que ejercieron como delegaciones y trataron de aglomerar a sus comarcas para

acercar los servicios a los enfermos de esclerosis múltiple (EM).

A partir de ahí el trabajo es intenso tanto, que la dirección y sede de AEDEM pasan a la delegación de Alcázar, y abre las puertas de su primer salón de rehabilitación en el año 2003. Ya en 2007 la Dirección Provincial pasa a Ciudad Real, donde se inaugura un nuevo centro de rehabilitación para atender las necesidades de cada vez más afectados, puesto que es destacable citar que la esclerosis múltiple supone "la se-

gunda causa de discapacidad entre las personas de 20 a 40 años, tras los accidentes de tráfico, y sin embargo, no se reconoce como una enfermedad de actuación preferente", comenta Marín.

AEDEM-COCEMFE está afiliada y participa activamente en la Plataforma Europea de Asociaciones de Esclerosis Múltiple y es miembro de pleno derecho de la Federación Internacional de Asociaciones de Esclerosis Múltiple (IFMSS). Hechos que son ejemplo del incansable trabajo que cada día realizan asociados, voluntarios y profesionales especializados en el sector de la rama sanitaria, gracias a los cuales se pueden desarrollar las principales actividades de fisioterapia, logopedia o psicología. AEDEM apuesta también por la formación ofreciendo a los asociados cursos de terapia ocupacional e intenta hacer la vida más fácil a través de un servicio de asesoramiento e información a todo aquel que se "topa" de una u otra manera con la enfermedad.



Un fisioterapeuta con un asociado / COCEMFE ORETANIA